
 

  
Professionnel de santé, médecin généraliste,  libéral depuis une dizaine d’années, je suis installé par choix  sur 

le canton depuis 3 ans.  

Sous l’impulsion des élus du canton de Saint-Savin, le CIAS a évalué l’offre de soins, les besoins et les 

demandes sur le secteur. Il nous a amenés à un double constat : préoccupant concernant le versant médical et 

perfectible sur la coordination et la communication des professionnels de santé entre eux.  

Professionnels de santé d’horizons différents, mais avec un point commun, notre activité libérale, nous nous 

sommes rencontrés régulièrement avec le CIAS et avons initié un avant-projet. Celui-ci a conduit à la création 

d’une association permettant  d’avoir une visibilité par rapport aux instances administratives.  

La deuxième étape est la rencontre de tous les acteurs libéraux de la santé du canton, le 21 janvier 2014.  

Nous vous attendons nombreux pour que nous puissions nous rencontrer : élus et libéraux. Nous souhaitons 

échanger avec vous et développer ce qui sera les fondements du soin sur le canton dans un avenir proche.  

Lors de cette réunion, tous les professionnels de santé libéraux, les associations médico-sociales, les 

travailleurs sociaux et les institutions concernées par la santé auront la possibilité d’intégrer les groupes de 

travail et ainsi d’amorcer la troisième étape : travailler ensemble autour de thématiques pour améliorer l’accès 

et la continuité ainsi que l’offre, de soins » 

Les ateliers n’existeront et ne seront productifs qu’à condition d’être enrichis par l’expérience de 

professionnels de santé pluridisciplinaires. 

Rencontrons-nous pour mettre en place des moyens pour travailler ensemble tout en restant indépendant et 

améliorer nos conditions de travail.  

Offrons à ceux qui souhaitent s’installer une dynamique et une cohésion rendant le canton encore plus 

attractif.  

Participez avec nous à la construction de ce projet de valorisation et de pérennisation de notre secteur.  

Aidez-nous à assurer la continuité, la durabilité et l’égalité d’accès aux soins sur notre canton. 

Je compte sur vous pour valoriser l’environnement privilégié du canton de Saint-Savin, propice à un exercice 

professionnel agréable et humain.  

Bien à vous, 

                                                                                                                                      Docteur Fabrice ROBIN  

          Président de l’association   
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